

# Una mamá que vale oro

◆ **ROY CHINGHILLA U.**

roy.chinchilla@lateja.co.cr

**Cuando** se habló de la prueba de los 400 metros lisos se pensó en las hermanas Shantely y Sharolyn Scott; sin embargo, había una atleta que venía calladita.

Dessiré Bermúdez es una joven madre de 21 años que tiene 12 de estar metida en el atletismo.

Ella antes se la jugaba bonito en salto largo, pero hace como un año decidió meterse en los 400 metros li-

sos.

“Me pasé porque pasaba muy lesionada; una vez en un torneo internacional corrí relevos y le dije a mi entrenador que quería prepararme para los 400”, dijo.

Esta vecina de El Carmen de Goicochea tiene una hija de cuatro años, quien la acompaña en todas las carreras; incluso Marianita estuvo el lunes cuando ganó oro.

En la casa todos la felicitaron, un gesto que la motiva a seguir en su pa-

sión: el atletismo.

Ese amor por el deporte de las piernas se dio gracias a su padre, Eduardo Bermúdez, un atleta que le ha hecho a todo y ahora corre los domingos como aficionado.

Esta guapa deportista combina los entrenamientos con las clases en la carrera de Comercio Exterior.

Ella quiere darle más alegrías al país y hacer un buen papel en los Centroamericanos. Ayer también corrió en los 4x400 para Costa Rica.



**Bermúdez aspira a ser mejor atleta y una profesional en Comercio Exterior.** JOHN DURÁN

SAN JOSÉ

2013

